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REQUERIMENTO Nº 153/2017 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna; 

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades legais de praxe, após 

ouvido o douto Plenário, para que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, 

solicitando para que através da Secretaria Responsável, possa informar a esta Casa 

de Leis, se existe algum projeto de manutenção das placas das ruas da cidade. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Vários bairros da cidade estão com as placas apagadas, quase 70% 

(setenta por cento) impossibilitando os correios de realizarem as entregas de 

correspondências, e de munícipes para identificar os nomes das ruas. 

Os moradores têm vindo constantemente ao gabinete fazer 

reclamações sobre esse problema. 

Diante do exposto é pertinente solicitar ao Chefe do Poder Executivo 

Municipal de nossa cidade o empenho para atender este pedido. 

Gabinete da Vereadora, Inalda, 04 de agosto 2017. 

As.) VEREADORA INALDA LÚCIO BARROS SANTANA 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade em Sessão 

Ordinária de 08 de agosto corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 09 de agosto de 2017. 

 

 

 
VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA 

Presidente 
 


